



2020年 2月  
No.123



# CIR 活動 ページ



みなさん、こんにちは。韓国国際交流員チャン・ハナです。少し前に2020年という新年を迎えたばかりなのに、もう2月なんて本当に早いですね。1月も皆さんといろいろな思い出を作ることができました。これからも楽しく、また、何よりも健康に気を付けてがんばりましょう。



今年1月16日から19日まで「日韓親善子供大使友好の翼」  
韓国訪問団の受け入れがありました。



「日韓親善子供大使友好の翼」は子供同士の日韓交流事業で、今年で27年目を迎えた歴史ある交流です。私は去年8月に霧島市の5, 6年生の小学生15人と引率の7人で韓国釜山を訪問し、そして通訳としてみなさんの交流をサポートしました。今回は釜山の「培英小学校」から学生を含めた訪問団が霧島を訪れました。去年の夏に韓国で会って、今回が二回目でしたので、前よりもお互い友情を深めることができた時間でした。溝辺小学校での学校交流会ではお互いの言語で自己紹介をしたり、韓国の児童たちは日本の授業や給食を体験したりしました。交流した児童の感想を聞くことはできませんでしたが、記憶に残る経験になったと思います。今の児童が大きくなって色んなところで活躍するのが楽しみです。交流がずっと続いていったら嬉しいです。



## 中国のカルチャー体験で春節の飾り物をつりました！

1月16日に中国のカルチャー体験教室が開かれました。中国は旧暦でお正月を過ごしています。今回は中国の春節文化を王さんから紹介してもらい、家に飾る飾り物を一緒に作りました。すこしでも、春節の雰囲気味わえた時間になったと思います。2月27日にもカルチャー体験教室があり、この日は中国版の「紅白歌合戦」である「春節聯歡晚會」を鑑賞するそうですので、興味がある方は是非参加してください。



## 楽しいエマの英語でティータイム



1月17日にはアメリカの交流員エマさんのティータイムがありました。アメリカのティータイムはいつも大人気ですね。ティータイムは一つのテーマを決めて、それについてお茶を飲みながら話したり、英語を学んだりする楽しい教室です。今回のテーマはアメリカと日本の誕生日を祝う文化の違いでした。実は、この日はエマさんの誕生日でした。参加者は初めそれを知らされていませんでしたが、エマさんが講座の中で自分の誕生日であることを伝えると、面白い誕生日の帽子をかぶり、お菓子を食べながら誕生日パーティを楽しみました。とても特別なティータイムになり、参加者にとってもいい思い出になったと思います。これからもエマさんのティータイムや教室を楽しみにしててください。

